



Schönstatt, 11 septiembre 2012

Queridos miembros del Movimiento:

Como agradecimiento por los 100 años de Alianza de Amor y para dar un impulso misionero a nuestra acción apostólica como Familia de Schönstatt, durante el Jubileo 2014 se van a presentar proyectos en cinco áreas estratégicas:

1. Matrimonio y familia.
2. Desafíos de la juventud.
3. Aplicación y difusión del pensamiento del Padre Kentenich en el campo de la pedagogía.
4. Inserción en la Iglesia diocesana y universal con nuestro carisma original.
5. Colaboración en un nuevo orden social y una cultura inspirada por la Alianza.

Estos proyectos serán el regalo de la Familia de Schönstatt Internacional a la Iglesia durante el encuentro con el Santo Padre en Roma en 2014.

Durante el Jubileo 2014 se instalará una “carpa física” en Schönstatt. Las carpas constituyen un elemento esencial de la celebración del centenario de la Alianza de Amor entre los días 16 y 19 de octubre de 2014. Cada una tiene como lema “Tu Alianza, nuestra misión” y muestra la forma en que la Alianza se ha convertido en nuestra misión apostólica en cada área (familia, juventud, orden social, etc.).

Con esta carta invitamos a motivar posibles proyectos para la Carpa de Familias (Expo 2014). La finalidad de estas carpas es el intercambio y fomento de proyectos que den un impulso misionero. La “carpa” (expo 2014) será una oferta que anime la conciencia misionera de los peregrinos que las visiten. Los proyectos que pueden ser presentados para la “carpa física” de las Familias deben estar orientados al fortalecimiento del matrimonio y de la familia; ser proyectos existentes y probados cuya presentación sea práctica; con carácter misionero; y preferentemente didácticos e internacionales. Los proyectos se podrán presentar de diferentes formas: en un stand fijo, video, powerpoint, presentado en directo por los responsables, etc. Algunos ejemplos de posibles proyectos son: misiones familiares, revistas schöenstattianas para familias, cursos de preparación al matrimonio, escuelas de familia o pastoral de la Esperanza. Se pueden encontrar varios proyectos en la página siguiente: <http://www.schoenstatt.org/es/schoenstatt-en-accion.htm>

Actualmente los matrimonios del equipo central de la “Carpa de Familias” son:
Berger (Austria), Giaquito (Argentina), Moser (Brasil), Sevillano (España) Stejskal (República Checa) Wieland (Alemania).

La agenda prevista es:

30 noviembre 2012	Envío de proyectos para la Carpa de Familias (Expo 2014)
1-2 diciembre 2012	Reunión del equipo organizador para selección de proyectos propuestos.
15 enero 2012	Respuesta a las personas que han enviado propuestas.
En todo momento	Envío de proyectos para la página web.
7-10 marzo 2013	Encuentro de todos los equipos de las 5 carpas.

Asimismo, desde 2011, existe una “Carpa virtual” en Internet, en la página www.schoenstatt.org. Ya se pueden enviar proyectos a esta página web, que se deben presentar en una o dos páginas de texto con fotos (descripción a través de testimonios, experiencias de vida, un link, contactos, etc.). Se deberán mandar a familia@schoenstatt2014.org. Si es posible deben ser traducidos en cinco idiomas: alemán, español, portugués, inglés e italiano.

Jubiläum 2014 / Jubileo 2014 / Jubilee 2014
Team Familienzelt / Carpa de Familias / Family Tent
Rosa Maria und Josef Wieland con equipo
familia@schoenstatt2014.org
Tel. +49 7621 88764



La descripción de cada proyecto de la “carpa virtual” constará de una breve presentación, motivación inicial, experiencias y testimonios, proyección al futuro, etc. Hay muchos ejemplos prácticos en la página: www.schoenstatt.org/es/schoenstatt-en-accion/familia.htm

Las familias Mónica & Carlos Giaquinto(Argentina) y Douglas & Vivian Moser(Brasil), del Team de la "Carpa de las Familias", responsables directos por América Latina, se estarán contactando con los asesores de las familias en los diferentes países,con los team 2014 correspondientes y con los responsables y/o iniciadores de proyectos que puedan ser incluídos en la "Carpa de las Familias" ya sea en forma virtual o física. Esperamos que por estos contactos y a la brevedad, podamos conocer y tener una idea de la gran variedad de proyectos existentes, fruto de nuestra Alianza de Amor y regalos para el Jubileo 2014

Si ya tenéis un proyecto (tanto para la “carpa física” como para la “carpa virtual”) que queráis presentar, deberá enviarse a familia@schoenstatt2014.org Cualquier duda o sugerencia se puede enviar a esta misma dirección. Esperamos poder recibir muy pronto noticias. Nos alegramos especialmente por todos los proyectos, fruto de la Alianza y fuerza misionera en vuestros países.

A nuestro Padre le pedimos su especial bendición para este gran proyecto. Os pedimos vuestra oración y recuerdo por todos los que en algún lugar del mundo están trabajando en la preparación del Jubileo 2014.

Erich y Eva Berger (Austria)
Carlos y Mónica Giaquinto (Argentina)
Douglas e Vivian Moser (Brasil)
Angel y Teresa Sevillano (España)
Jiri y Katarina Stejskal (República Checa)

Josef y Rosa Maria Wieland
(Matrimonio responsable de la Carpa de las Familias)